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Que deviennent nos déchets ?

Interpellation de Pierre-Alain Borel au nom du groupe socialiste

Avec plus de 700 kg de déchets par personne et par an, les Suisses sont parmi ceux
qui produisent le plus de déchets au Monde.

Malgré  ou  à  cause  de  cette production record,  nous  sommes aussi  devenus  les
champions du recyclage puisque 53 % des déchets urbains produits en Suisse sont
recyclés.

Toutefois,  pour la  plupart  d’entre nous,  cette « expertise » s’arrête là.  Comment
sont  valorisés  nos  déchets ?  Quelles  sont  les  transformations ?  Comment  sont
organisées les filières de recyclage ? Qu’est-ce qui est finalement brulé ? Peut-on
être  sûr  que  notre  vielle  cuisinière  ne finira  pas  au  fond  de la  mer  et  que  nos
pullovers usés n’iront pas rejoindre leurs semblables sur une plage au Ghana ?

Ainsi, le Conseil Communal peut-il nous dire que deviennent nos déchets une fois
passé la porte de la déchetterie ?

De plus, ces informations pourraient-elles figurer sur le site internet de la Ville ?

En effet, à l’heure où l’on incite toujours plus au recyclage, où l’économie circulaire
devient un thème et que Vadec va s’agrandir, ces questions vont intéresser de plus
en plus de personnes.

Pour le groupe socialiste,
Pierre-Alain Borel


